



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 23 de abril de 2014

*“La libertad
significa
responsabilidad;
por eso, la mayoría
de los hombres le
tiene tanto miedo.”*
George Bernard Shaw

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
13.04

Euro
18.02

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Retocan artículo sobre bloqueo de contenidos

En el anteproyecto de dictamen de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, el senador Javier Lozano eliminó las sospechas de censura previa a los contenidos de Internet, pero conservó que los concesionarios puedan bloquear el acceso a determinados contenidos, aplicaciones o servicios a petición expresa del usuario o cuando medie orden de una autoridad competente. El documento propone 192 modificaciones a la iniciativa del presidente Enrique Peña Nieto, cambios clasificados en 15 temas: fortalecimiento del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), competencia en materia de contenidos, reglas de contacto, concesiones de uso público, concesiones de uso social, neutralidad de las redes, multiprogramación y derechos de las audiencias.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Aprueban comisiones Ley Federal de Competencia

Por unanimidad, las comisiones unidas de Comercio y Fomento Industrial, Fomento Económico y la de Estudios Legislativos Segunda, en el Senado de la República, aprobaron la minuta que expide la Ley Federal de Competencia Económica con 11 modificaciones respecto a lo que avalaron en la Cámara de Diputados. De esta forma, se estima que este jueves el dictamen sea votado en el Pleno sin mayor oposición, con lo cual regresará inmediatamente a la Cámara de Diputados para que éstos aprueben, o en su caso descarten, los pocos cambios que hicieron los senadores.

El Financiero

Los 12 puntos que debemos conocer del reglamento del Código Fiscal de la Federación

Mayor control para contadores públicos registrados y una carga contable adicional para las empresas. El día 2 de abril de 2014, en cumplimiento de sus facultades, el Ejecutivo de la nación publicó en el Diario Oficial de la Federación el nuevo reglamento del Código Fiscal de la Federación. Recordemos que por reglamento se entiende toda disposición jurídica de carácter general y con valor subordinado a la ley o de un código,...



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 23 de abril de 2014

Últimos Folios:

Dictamen Fiscal 2013
Cambios de versión del
Sistema de Presentación
del Dictamen Fiscal 2013
(SIPRED 2013) y de la
Información Alternativa al
Dictamen Fiscal 2013
(SIPIAD 2013) 

Guía para que los
empleadores puedan
realizar la validación
masiva e inscripción de
los trabajadores en
el RFC 

Norma de Educación
Profesional Continua
2013 Formato
Homologado. 

Notas Fiscales:

JFCA/ Resolución sobre
la subcontratación
laboral 

SAT / Se actualiza la lista
de contribuyentes
incumplidos con datos de
527 contribuyentes
adicionales 

SHCP / Convenios de
Colaboración
administrativa en materia
fiscal federal celebrados
con
Estados de la
República Mexicana 

MILENIO

Solo 53% de mexicanos prefiere la democracia

A pesar del pasado democrático del país, solo poco más de la mitad de la población (53 por ciento) apoya la permanencia del sistema de gobierno por encima de otros, lo que coloca a México por debajo del promedio de los países de América Latina. El "Informe país sobre la calidad de la ciudadanía en México", desarrollado por el IFE, revela que 23 por ciento de la población prefiere un gobierno autoritario y de mano dura contra uno democrático; a 18 por ciento le da lo mismo. Hay que recordar que en 2012, según datos de la Secretaría de Gobernación, el respaldo al sistema democrático alcanzaba 58 por ciento; sin embargo, durante los últimos años se ha presentado una caída en la preferencia de los mexicanos por el régimen.

REFORMA

Devuelven impuestos a 60% de asalariados

De las 882 mil 908 personas físicas que solicitaron la devolución de impuestos al Servicio de Administración Tributaria (SAT) al 20 de abril, 60 por ciento ya recibieron su dinero. Esto representa 528 mil 550 contribuyentes, según los datos proporcionados a REFORMA. A través del esquema "Hacienda te devuelve", un mayor número de contribuyentes han logrado recibir su devolución de impuestos respecto de un año anterior, pues en el mismo corte del año pasado 340 mil 994 la habían obtenido.

La Razón

Desempleo llega a máximo, pero ven mejora económica

Aunque el nivel de desempleo abierto de marzo es uno de los más elevados en los últimos 15 años, economistas de Citigroup, Barclays y del grupo financiero Ve por Más (Vx+), coinciden en que la economía mexicana tiene signos evidentes de recuperación. Los catalizadores son el dinamismo del consumo de Estados Unidos y la disipación del impacto negativo en los ingresos de empresas y familias por la reforma fiscal en México. En marzo, el desempleo abierto fue de 4.80 por ciento, informó el Inegi. Eliminando la estacionalidad de la Semana Santa, que en 2013 fue en marzo, el desempleo fue de 5.25 por ciento, cifra que superó lo esperado. Sin embargo, los especialistas señalan que el desempleo aumentó porque en marzo más gente salió a buscar empleo.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 23 de abril de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 22/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.0448
Tasa de interés objetivo	
(22/04/2014)	3.50
TIEE 28(22/04/2014)	3.8075
TIEE 91(21/04/2014)	3.8175
TIEE 182 (15/04/2014)	3.8350
CETES 28 (22/04/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(16/04/2014)	183.509.9
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (23/04/ 2014)	5.152888

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Pacto de Estados Unidos en Asia afectaría el TLCAN

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, inició ayer un viaje por Asia que forma parte de su política de "pivote" hacia la cuenca del Pacífico y puede tener consecuencias para la relación estadounidense con Canadá y México. La gira del mandatario tiene metas comerciales y políticas declaradas que subrayarán el compromiso estadounidense con una región de muy alto crecimiento económico, donde hay una creciente competencia con la República Popular China. Pero de concretarse, los fines del mandatario estadounidense tendrán impacto en la relación de su país con sus socios en el Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN).

CNEXPANSIÓN

Peña quiere vigilar; EU busca limitarse

En materia de protección de datos de los usuarios de telefonía móvil, México va en sentido contrario a la tendencia mundial, pues mientras Estados Unidos alista reformas para eliminar la recolección de registros telefónicos, el Gobierno de Enrique Peña Nieto plantea intervenir las comunicaciones en cualquier dispositivo sin necesidad de una orden judicial. La iniciativa de leyes secundarias que presentó el Gobierno federal dejaría sin protección los datos personales de los ciudadanos.



Recibe Poniatowska máximo premio de las letras hispanas

La escritora mexicana Elena Poniatowska recibió hoy el Premio Cervantes 2013 que, dijo, se le concede a una "Sancho Panza femenina" que camina al lado de andariegos comunes y mujeres de las letras, del arte y de su país. En su discurso de recepción del galardón de manos del rey Juan Carlos, la autora de "La noche de Tlatelolco" aseguró que le enorgullece caminar también "al lado de ilusos, destartalados y candorosos" que enfrentan al poder, principalmente al financiero. En Paraninfo de la Universidad de Alcalá de Henares, sede de la ceremonia, afirmó que el premio es uno de los acontecimientos más importantes de su vida, y que se concede "a una escritora que no puede hablar de molinos porque no los hay".





SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 23 de abril de 2014



Presentan informe sobre percepción ciudadana del INE

Los siete partidos políticos ya constituidos y los que podrían alcanzar su registro - Frente Humanista, Movimiento de Regeneración Nacional y Encuentro Social- así como las y los 11 consejeros del INE, incluido su presidente, Lorenzo Córdova Vianello, tienen ante sí un reto mayúsculo, recobrar la confianza de la ciudadanía en que la vida democrática es el mejor camino para el país. Y es que de acuerdo al "Informe país sobre la calidad de la ciudadanía en México", desarrollado por lo que fue el IFE, sólo el 53 por ciento de la población está a favor de la continuidad de la democracia en comparación con otros sistemas de gobierno, ello, ubica a México abajo del promedio de los países de América Latina.



Lozoya anuncia Programa de Transformación de Pemex

El director General de Petróleos Mexicanos, Emilio Lozoya anunció la instrumentación de un gran Programa de Transformación de Pemex el cual contempla implementar un modelo operativo, fusionar algunas subsidiarias, elevar la productividad, sacar adelante las alianzas que sean más rentables en el corto plazo y poner en marcha un nuevo sistema de control interno. "Para llegar a esto tenemos que transformar a Petróleos Mexicanos, en realidad tenemos que reinventarlo y construir por lo tanto un nuevo petróleo mexicano."



Alertan por lluvias y granizo en varias partes del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó sobre posibles lluvias con chubascos, actividad eléctrica y caída de granizo en los estados del norte, occidente, centro y oriente del país, como resultado de un canal de baja presión. En un comunicado, el organismo detalló que ese fenómeno en superficie estará desde el norte hasta el centro del territorio nacional, además mantendrá interacción con el flujo de humedad y cálido del océano Pacífico. Otro canal de baja presión, que estará localizado sobre el sur y sureste de México, ocasionará precipitaciones y chubascos con tormentas aisladas en Veracruz, lluvias fuertes en Tabasco y Chiapas y muy fuertes en Oaxaca.